

みとょしにおちょうがっこうきゅうしょく 三豊市仁尾町学校 給 食 センター 2024年3月号

いではいれている。 響の発音が聞こえる。はずむ3月。 学の学程で過ごすのも残りわずかとなりました。この1発間の学校生活、そ して豁後はどうでしたか。豁後をセンターには、好きなメニューが増えた、苦手なものが養べられるようになっ たという学がたくさんだいています。みなさんが身体も心も成長していることを違しく思います。





「共った」とは、家族や装筐、地域の人など、"誰か" といる緒に料理や検挙をすることです。日本人を対し象と したさまざまな研究から、以下のような共食の効果が報告されています。近年は共働きのご家庭が増え、予ど もたちも習い事などだしく、家族の時間が合わない場合も多いと思いますが、ぜひ、家族みんなで食を気を囲み、 ないた。たの 会話を楽しみながら食事をする機会を増やしていただければと思います。





共食をすることと関係していること

まそくただ 規則正しい食生活

- ★ 食事や間食の じかん きそくただ 時間が規則正しい
- ★ 朝食欠食が少ない

けんこう しょくせいかつ **健康な食生活**

- ★ 野菜や果物など健康的 な食品の摂取が多い
- しゅしょく しゅさい・ふくさい そろ★ 主食・主菜・副菜を揃えて バランス良く食べている



生活リズム

- ★ 起床時間や就寝時間が早い
- ★ 睡眠時間が



自分が健康だと感じている

- ★ 朝の疲労感や体の不調がなく 健康に関する 自己評価が高い
- ★ 心の健康状態が良い

こんな 食食をしていませんか?

| 近年、 一人で食べる「強養」をはじめ、さまざまな「こ養」が簡題となっています。これらは、栄養バランス や食べいできょうのでは、いくないでは、食事のマナーが身に付きにくいなど、食に関する問題点を増加させる要因となります。

